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印尼性暴力问题日趋严重应保护受害者
国会需要联合运动  才能明年枇准法案

（ 本 报 讯 ） 要
实 现 为 性 暴 力 犯 罪 的
立 法 还 有 很 长 的 路 要
走 。 立 法 成 员 必 须 进
行 一 项 联 合 运 动 ， 以
便 国 家 能 够 保 护 越 来
越 多 的 性 暴 力 受 害
者。

印 尼 人 民 协 商
会 议 副 主 席 列 士 达 丽
（Lestari Moerdijat）
说 ： “ 结 束 暴 力 ， 提
供 法 律 保 护 伞 不 仅 仅
是 一 场 运 动 ， 而 是 国
家 各 个 部 门 的 真 正 工
作 ， 以 保 护 经 常 成 为
性 暴 力 对 象 的 社 区 群
体。” ，当开始一个
题 为 “ 刑 事 法 案 草 案
的 命 运 ” 的 讨 论 时 。 
关 于 2 0 2 1 年 底 的 性 暴
力 (RUU TPKS)立法问
题 ， 昨 天 由 在 线 “ 登
巴萨12”（Denpasar 12
）讨论论坛举行。

民 族 民 主 党 高 级
委 员 会 成 员 继 续 讨 论 
该 性 暴 力 法 案 问 题 ，
不 仅 与 保 护 性 暴 力 受
害 者 有 关 ， 而 且 与 人
权 有 关 。 因 此 ， 为 了
保 护 性 暴 力 受 害 者 ，
国 家 的 所 有 成 员 都 必
须 参 与 到 实 现 法 治 的
实际工作中。

讨 论 会 由 人 民 协
商大会（MPR)Arimbi 
H e r o e p o e t r i 副 主 席
的 专 家 工 作 人 员 主
持 ， 立 法 机 构 副 议 长 
(Baleg) 国会议员Willy 
Aditya、议会妇女核心
小组秘书长 Luluk Nur 
Hamidah 的发言人、印
尼法学院 (STH) Jentera 
Bivitri Susanti 和法律援
助 协 会 的 国 家 倡 导 协
调 员 。 还 有 相 关 专 家 
Ratna Batara Munti，
也 是 宪 法 专 家 A t a n g 
Irawan 和记者 Kompas 
Hellen 作为响应者。

Ratna Batara Munti 
透 露 ， 在 国 会 的 讨 论
期 间 ， 曾 多 次 尝 试 将
性 暴 力 的 讨 论 引 向 道
德 问 题 。 他 还 希 望 人
民 代 表 不 要 将 性 暴
力 以 外 的 无 关 问 题
纳 入 其 中 。 另 一 方
面，Bivitri Susanti透
露 ， 要 实 现 为 性 暴 力
立 法 ， 还 有 很 长 的 路
要 走 。 “ 如 果 国 会 的
立 法 单 位 同 意 ， 该 性
暴 力 法 案 将 仅 作 为 国
会 提 案 获 得 批 准 ， 以
便 在 下 届 会 议 上 与 政
府 进 一 步 讨 论 ， ” 他
补充说。

Luluk Nur Hamidah 
补 充 说 ， 在 讨 论 性 暴
力 法 案 时 ， 有 许 多 利
益 问 题 阻 碍 了 意 识 形
态 利 益 、 保 守 团 体 和
父权文化。

另一方面，Atang 
Irawan透露，性暴力法
案 至 少 有 三 个 基 础 已
经 实 现 ， 即 哲 学 、 社
会 学 和 法 律 基 础 。 据
他 介 绍 ， 性 暴 力 法 案
不 需 要 等 待 刑 法 法 案
的 讨 论 ， 因 为 学 术 是
一样的。

经国会批准
经 过 长 时 间 的 拖

延 ， 囯 会 立 法 法 案 机
构 终 于 通 过 了 工 作 委
员会（Panja）准备的
性 暴 力 法 案 草 案 。 立
法 机 构 全 体 会 议 上 的
多 数 （ 七 ） 派 系 最 终
同意在2021年12月15日
的 全 体 会 议 上 将 性 暴
力 法 案 草 案 提 升 到 一
个 新 的 水 平 ， 以 便 将
由 国 会 规 定 为 拟 议 的
法案。

性 暴 力 法 案 工 作

委员会主席Willy Aditya
表 示 ， 他 的 团 队 已 经
完 成 了 编 写 性 暴 力 法
案 学 术 文 本 和 法 规 的
任 务 ， 以 提 出 一 个 可
以 从 执 法 方 面 保 护 受
害 者 的 新 制 度 。 事 实
上，在“登巴萨12”的
论 坛 上 ， 他 透 露 ， 如
果 必 须 在 休 会 期 间 讨
论 性 暴 力 法 案 ， 他 的
团 队 已 经 做 好 准 备 ，
以 便 该 法 案 在 2 0 2 2 年
1 月 很 快 通 过 成 为 法
律。（莉丽）

（本报讯）三种印度尼西亚民族文字，即爪哇语、巴厘岛语和巽
他语，将在互联网名称与数字地址分配机构内（ICANN）注册。这一
努力是将三个民族文字转变为数字领域的过程的一部分。

“在不久的将来，三种字符将在ICANN注册，它们的地位将在 
Unicode 中提升，以便在初始阶段它们等同于拉丁字符，”印尼语文 
（SNI Nusantara Script） 草案起草小组负责人兼互联网域名管理赫
鲁 (Heru Nugroho )星期三 (8/12)在线新闻发布会上说明。

Unicode字符的数字化是一种国际编码技术标准，来自世界书写
系统的文本和符号，用于在计算机、笔记本电脑或手机上显示。

目前，三种印尼民族文字已获得国家标准化局 (BSN) 的键盘和文
字字体印尼国家标准化 (SNI)。

赫鲁解释说，当地民族文字与拉丁文字的平衡很重要。这样，一
个国家就有一个特征出现在互联网上。中国、韩国和日本也是如此。

目前，赫鲁 指出，印尼仍有30个民族先祖所继承的文字，其存在
和痕迹仍然可见。但是，允许以数字格式保存，只剩下17个字符。赫
鲁说，如果这些特征得不到保护，它们很可能会灭绝。如果它被数字
化了，这些祖先的文字仍然会被保留下来。即使没有人再使用它，但 
作为一个国家的身份获得保留”他说。举例来说，中国花了 20 年时间
才开始数字规划阶段。与此同时，在印度尼西亚，赫鲁表示，将扫盲
转变为新的数字化是开创性的。例如，巽他文字（Sunda）自 2009 年
或 12 年以来一直在进行数字化推广。

准备工业设备
随着爪哇语、巽他语和巴厘岛文字的国家标准化（SNI) 的建立，

政府松了一口气，因为它能够在ICANN注册。据记载，印尼有700种
地区语言。

人类发展和文化统筹部（Kemenko PMK)负责精神革命、文化进
步和体育成就改善统筹的副手Didik Suhardi 说：“根据这项规定，印
尼也正式拥有在当地注册的脚本，然后在国际上注册。” 

“人文统筹部与教育和文化、研究和技术部、语言局和通信和信
息部协调，负责许可数字化，使其进入工业设备，”（莉丽）

政府为爪哇语、巽他语和巴厘语准备数码化
其他如马达语、达雅语、武夷士语等也可安排数字化


